
 

 

 

 

 

 

平成２５年度第１回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

尚、新たな任期の始まりにあたり、会の冒頭に文京区教育委員会より委員の任命がありました。 

 

○ 開催日時 平成２５年４月１６日（火） 午後３時より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、 

宝川順子様、井上充代様、橋本暢子様、（増田祐史様はご欠席） 

不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

１ 平成２５年度学校運営協議会年間予定について確認を行い、一部変更しました。 

 １０月２４日（木）に行われる第７回学校運営協議会の開始時刻を１５時から１７時に変更する。 

２ 平成２５年度学校経営方針について報告と承認を行いました。 

 ① 経営方針を具現化するために、家庭・地域との連携や協働を深めていくことが必要である。 

 ② 生徒の力をしっかり伸ばす教育活動を行い、意欲や自信を養うよう工夫することが求められる。 

３ 平成２５年度学校関係者評価計画について報告と承認を行いました。 

 ① 委員については、本校への理解が深い昨年度の方々に依頼し、保護者代表は新たに依頼する。 

 ② 今年度も５月・１１月・２月に委員会を実施し、第３回には堀内会長にご出席いただく。 

《連絡・報告事項》             

１ 平成２５年度教職員組織について報告しました。 

２ 平成２５年度入学生徒状況について報告しました。 

 全１７小学校から８４名（男子４７名、女子３７名）が入学した。各学級２８名３学級である。 

３ ４月の学校状況について報告しました。 

 ８日始業式、９日入学式を経て、新年度が始まった。３０日には前期生徒総会を実施する。 

４ ５月の予定について報告しました。 

 ２日に離任式、１１日には授業公開と保護者会を行う。２１日より３年生修学旅行が行われる。 

《委員より一言》今月の委員は堀内一男会長です 

 今、音羽中の先生方は、「どのような授業を行えば、生徒たちが分かり、できるようにな

るのか」のテーマの下、授業改善に本気に取り組んでいます。私たちは、保護者、祖父母、

地域の方々、五中・七中時代の OB・OG などの援助・協力をいただきながら、先生方の取

り組みを応援し、生徒一人一人の希望・夢を実現できる音羽中学校づくりに努力して参りま

す。「音羽中」の伝統・校風づくりに力を貸してください。よろしく。  （会長 堀内）                      

《お詫び》 

前号の「学校運営協議会だより」の中で、平成２４年度第１２回学校運営協議会出席者のお名前に、

宝川順子様の記載漏れがありました。深くお詫び申し上げ、謹んで訂正させていただきます。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２５年５月２７日（月） 午後３時より音羽中学校で開催します。 
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